

Pressemitteilung 02/2025

München, 07.04.2025

## Auftaktveranstaltung zur Kommunalwahl 2026

Warum sich eine Kandidatur lohnt – für eine gute Zukunft Ihrer Gemeinde

### Einladung an die Presse

Der Bayerische Gemeindetag veranstaltet am **Mittwoch, den 9. April 2025 ab 10:15 Uhr** in der **Allerheiligen-Hofkirche in der Residenz in München** eine [zentrale Auftaktveranstaltung zur Kommunalwahl 2026](#).

Ohne engagierte Bürgerinnen und Bürger vor Ort gibt es keine vitalen Kommunen. Lassen Sie uns die Situation unserer Bürgermeisterinnen und Bürgermeister sowie unserer Stadt- und Gemeinderatsmitglieder gemeinsam diskutieren und die positiven und fordernden Seiten des kommunalen Mandats beleuchten. Wir diskutieren mit Staatsminister Joachim Herrmann, dem Landtagsvizepräsidenten Tobias Reiß sowie mit vielen haupt- und ehrenamtlichen Mandatsträgern.

Lassen Sie uns gemeinsam Menschen für kommunales Engagement gewinnen. Und lassen Sie uns aus dieser Veranstaltung ein kraftvolles Signal senden: eine Kandidatur lohnt sich – für eine gute Zukunft unserer Gemeinden.

**Wir freuen uns über die Teilnahme von Pressevertreterinnen und Pressevertretern und über eine Berichterstattung über das Thema und unsere Veranstaltung.**

Als Pressevertreterinnen und Pressevertreter melden Sie sich bitte an unter:  
[matthias.simon@bay-gemeindetag.de](mailto:matthias.simon@bay-gemeindetag.de).